
 

Date : Jeudi 23 janvier 2025  
Heure : 20h05 (début de séance)  
Lieu : Visioconférence  
Président de séance :  Jean Dartron 
Secrétaire général : Claudia Chaudrin Raboteur 

 
 
Participants 
Invités : Fabrice Thomas-Babel (Directeur), Thierry Montagne (DTR) 
Présents : Jean Dartron, Guy Manette, Claudia Chaudrin Raboteur,Ulrich Delabarte, 
Lucien Galvani, Yohann Selbonne, Teddy Flereau, Isabelle Saint-Val, Jean-François Vlaj, 
Philippe Tourraine, Thierry Colombo, Jean-Charles Alcool, Eric Nestar, Philippe 
Maquiaba, Elain Elie, Armelle Alamelle 
Excusés :. Sylvia Sermanson, Corine Cazako, Richard Albert, 
Absents : Jocelyn Martial 

 
Le quorum étant atteint, le Président Jean Dartron demande à la Secrétaire 
Générale (SG) de bien vouloir donner lecture de l’ordre de jour. 
 
Ordre du jour : 

1. Point sur la programmation des compétitions pour la saison 2024-2025 
2. Point sur le fonctionnement de la CRGCC (Commission Régionale de Gestion 

des Compétitions et Calendrier) 
3. Élections au CROS GUADELOUPE 
4. Questions diverses 

 
 
1. Point sur la programmation des compétitions pour la saison 2024-2025 
 
A la demande du Président, le Secrétaire Général Adjoint (SGA) Teddy Fléreau fait un 
point sur l’état d’avancement des différentes compétitions. Ce dernier alerte sur la 
situation des compétitions de jeunes et évoque le fait que certaines compétitions 
puissent ne pas arriver à terme si la situation ne s’améliore pas drastiquement.  
 
Le SGA évoque notamment les problématiques suivantes :  

o Les clubs sollicitent trop fréquemment la CRGCC (Commission Régionale de 
Gestion des Compétitions et Calendrier) pour des modifications tardives et pour 
tous les motifs. 

o Les demandes de reprogrammation demandées par les clubs sont faites par 
courriels à l’attention du secrétariat de la Ligue et non via l’outil FFF tel que le 
prévoit la procédure. 

o Les demandes sont souvent tardives ce qui oblige la commission à se 
positionner dans l’urgence. 



 

o Les collectivités, qui sont les propriétaires des infrastructures, annoncent trop 
souvent tardivement de l’indisponibilités des terrains, aggravant ainsi la 
difficulté d’établir un calendrier stable. 

 
Après échanges et débats le conseil de Ligue (CDL) valide à l’unanimité des membres 
présents les points suivants : 

 
1. Application stricte des règlements  
2. Obligation de passer par l’outil FFF pour solliciter les demandes de 

modifications des calendriers  
3. Refus des demandes tardives (hors cas de force majeure qui devront etre listés 

précisément). 
4. Mise en place d’un accompagnement des clubs (accompagnement au 

changement de pratiques) basé sur : 
o Un courrier sera envoyé aux clubs sur le sujet 
o Un programme de rencontres par secteurs sera établi avec les clubs pour les 

sensibiliser sur l’importance du sujet 
o Un tutoriel sera mis à disposition des clubs sur le site de la Ligue et leur sera 

envoyé également sur leur boite mail      
 

En parallèle, le CDL valide la mise en place d’un groupe projet, copiloté par le SGA Teddy 
Fléreau et le 1er VP Guy Manette et Ulrich Delabarte. 
 
Ce groupe projet devra travailler notamment sur les thématiques suivantes :  

o Automatisation partielle de la programmation (analyse des possibilités via l’outil 
informatique, partage d’expérience de la Ligue de Normandie). 

o Meilleure répartition des tâches entre les salariés de la Ligue (pour la saisie 
principale) et la CRGCC (pour les cas spécifiques ou pour les urgences). 

o Mise en place d’un séminaire ou d’une demi-journée de travail pour repenser 
l’organisation générale et intégrer l’accompagnement de la FFF si nécessaire. 

 
Le Directeur informe également de l’organisation d’une visio-conférence dans les jours 
qui viennent, avec la DSI FFF relatives aux problématiques « outils » rencontrées sur le 
module gestion des compétitions.  
 
Le CDL arrête également le principe d’un suivi régulier de ce sujet en CDL pour en 
mesurer l’évolution.  
 
2. Point sur le fonctionnement de la CRGCC (Commission Régionale de Gestion des 
Compétitions et Calendrier) 
 
Le Président informe le CDL de la démission (en cours) de Stéphane Zamore. Le Président 
salue de façon appuyée Stéphane Zamore pour son engagement et la qualité de son 
travail au sein de la CRGCC.  
 



 

Pour autant et afin d’assurer la continuité de service, il est proposé de nommer Ulrich 
Delabarthe président de la Commission de Programmation, afin de poursuivre le travail 
et amorcer une transition organisée. 
 

Après échanges et débats, le Conseil de Ligue (CDL) valide à l’unanimité des membres 
présents les points suivants : 

o Ulrich Delabarte assurera la présidence, en coordination avec les autres 
membres (Teddy Flereau, Philippe Maquiaba). 

o La liste des membres de la Commission de Programmation est rappelée 
(Stéphane Zamor, Philippe Maquiaba, Ulrich Delabarthe, Mickaël Merabli, David 
Lof, Jean-Emmanuel Aimé, Yvel Ibené, Agnès Clairville). 

 
Enfin le CDL réaffirme le rôle de la CRGCC, qui est le garant de la cohérence globale 
des calendriers de compétition. 
 
3. Élections au CROS GUADELOUPE 
 
Bien que la date ne soit pas encore connue, le Président indique de la tenue prochaine 
des élections du CROS GUADELOUPE. 
Le Conseil de Ligue discutera lors de la prochaine séance du (ou des) candidat(s) 
éventuel(s) à soutenir pour représenter le football au sein du CROS GUADELOUPE. 
 

4. Questions diverses 
 

o Revue des commissions : 
o Le VP Lucien Galvani prévoit l’installation progressive de toutes les 

commissions validées récemment. 
o Une attention particulière est accordée à la CRSRC avec la mise en place des 

sous commissions. 
 

o Coordination avec la Préfecture : 
o Le préfet souhaite aider la Ligue dans l’application des sanctions sur les 

terrains (sécurité, fermetures administratives si besoin). 
o Une réunion conjointe avec la Commission de Discipline est en projet pour 

formaliser ces coopérations. 
o Fichier des Terrains (Stadium) : 

o Nécessaire de mettre à jour et consolider le fichier des terrains 
(homologations, coordonnées, clubs utilisateurs). 

o Ce fichier sera transmis aux autorités (DRAJES) pour une meilleure 
anticipation logistique et sécuritaire. 

 

 
 
 
 

 

 



 

 
Le Président remercie l’ensemble des membres et invite chacun à se tenir prêt pour les 
réunions de travail à venir, en particulier celles dédiées à l’information des clubs et à 
l’accompagnement au changement dans la gestion des calendriers de compétitions. 
 

 
Clôture de la séance : l’ordre du jour étant épuisé la séance est levée et les débats 
clos par la SG. 

• Heure de clôture : 20H55. 
 
 
Le Président       La Secrétaire Générale 
 
  
 
 
 
Jean DARTRON      Claudia CHAUDRIN RABOTEUR 
 


